

Won den

zwoen Wassersaulenmaschinen auf dem Schitrichsberge in der Grube, welche ben der Hofer-Gewerkschaft, vom Herrn Joseph Carl Höll, Oberkunstmeister, im Jahre 1768.

sind erbauet worden.

Von der

ersten Maschine, die ben dem Leopoldischachte auf dem Erbstollen steht.

Verhältniß der Haupttheile.

Der metallene Stiefel hat in der Höhe  $8\frac{1}{2}$  Schuh, im Durchmesser 13 Zoll.

Die schiefen Einflußröhren, vom obern Graben, haben in der Seigerlinie 50 Lachtern;

im Durchmesser sind sie oben 6 zöllig, unten  $4^{\frac{1}{2}}$ 

Die